

第4回 旭市総合戦略推進委員会 会議内容

日時：令和元年12月13日（金）10：00～

場所：旭市役所南分館3階会議室

○ 出席者

《委員》 11名出席

飯田 正信 委員	出	石毛 直夫 委員	欠	石毛 みさと 委員	出
石見 千賀子 委員	出	伊藤 慎吾 委員	欠	伊原 敬道 委員	出
小川 光雄 委員	欠	鎌田 元弘 委員	出	城之内 和義 委員	出
板谷 敬二 委員	出	田邊 波津枝 委員	出	平野 晃久 委員	出
古橋 志雄 委員	出	柳 明美 委員	欠	芳野 守 委員	出

《旭市》

企画政策課長等（事務局） 計6名

○ 資料

- ・ 次第
- ・ 資料1 第2期旭市総合戦略素案
- ・ 資料2 基本施策

○ 会議内容

1. 開会

2. 説明

(1) 第2期旭市総合戦略素案について

(資料1・2に基づき事務局が説明)

3. 意見交換、質疑応答

委員長： ありがとうございます。全体的にご覧いただいております点や、こうした方がより分かりやすいのではないかなど、表現上のアイデア等がございましたら、ページ数を言っていたらご意見をお願いいたします。

委員： 36ページについてです。ホームページ、SNS、イベント等のPRをSNSを利用して行うということについての関連した意見です。

ラジオの「ベイFM」では、千葉県を盛り上げるために2週間前に商品券をプレゼントする企画をやっていました。放送では海上公民館前のスターライトファンタジーで12月15日に行われる「スターライトフェスタ」というイベントが、商工観光課によりPRされてきました。後日、同じ番組で多古町の放送がありましたが、イベントの紹介だけでなく、台風15号16号復興への感謝の気持ちや多古町の子育て支援事業等の内容にも触れていました。

また、高速バスが旭市から東京間を走っていますが、車を運転していたのでバスの片側しか見られなかったのですが旭市のPRは「東京から100分」という宣伝がバスの車体に書かれていましたが、多古町のバスは子育てのことが書かれていました。

私は旭市に住んでいるのですが、その放送を聞いて多古町の特産品等についてももっと詳しく知りたいと思いました。他の自治体と比較してしまうのは申し訳ないのですが、イベントだけではなく、旭市には特産品の購入や食事のできる「道の駅 季楽里あさひ」や夜景のきれいな「飯岡灯台」があるのですから、出かけてみたくなるスポットの紹介や子育て世代が住みたいと思うようなPRの仕方を考えていくのも大事ではないかと思いました。

委員長： ありがとうございます。大変素晴らしい着眼点だと思います。事業の中身だけではなく、SNS等を使って市民に届くような事業を光らせるようなPRを行うのが良いのではないかと思います。このご意見については事務局の方で回答はありますか。ご意見をいただいたという形にいたしますか。

事務局： はい、そのようにお願いいたします。

委員長： ほかに、ご意見はございますか。

委員： 32ページの雇用の促進や企業創出で、市内企業と求職者のマッチング等が記載されて

います。それに関連する質問ですが、最近高校生の就職セミナーがありました、あれは市の方でやられているものなのですか。

事務局： 旭市雇用対策協議会という複数の法人での集まりがありますが、ここが主催しています。市は協賛となっています。

委員： 就職セミナーのことを知らなかったという会社もありました。就職セミナーが終わった後で問い合わせたら「3年前にご案内しました」という回答だったそうです。これを聞いて周知徹底が足りないのではないかと感じています。

市民アンケートでも地元の高校生は地元で就職したいがトップだったと思うのですが、そうしたニーズがあり、企業も雇用したいというニーズがあります。これこそまさにマッチングだと思うのですが、現状ではこうした広がりが薄いのではないかと思います。就職セミナーがあるのではあれば、発信の仕方をもう少し工夫することが大事ではないかと思いました。

委員長： ご指摘ありがとうございます。事務局、この意見についてのご回答はありますか。

事務局： ご意見として伺わせていただきます。

委員長： 色々な意見を組み立ててひとつひとつの事業をこなしていくということもあると思いますが、事業と事業の間を橋渡しするような連携も見えていけるといいと思います。事業を全部見ていくと膨大なため、ご意見がある場合には事務局までお届けいただけるようにお願いいたします。

続きまして次第の4番、その他について事務局お願いいたします。

4. その他

事務局： ご意見をいただきありがとうございます。今後は議員への説明を経て、パブリックコメントも行います。色々なご意見をいただき、ここまでたどり着きました。大きく変更するということはありませんが、まったく修正できないということではありませんので、ご意見等がありましたら事務局までお願いいたします。

また、委員からいただいたご意見について、重点施策①にありますように、旭市雇用対策協議会との連携が大事だと商工観光課に対しては常々話しており、その認識もあります。そのため今回はじめて重点施策として取り上げさせていただいていますので、しっかりやらせていただきます。

なお、素案につきましてご意見等がございましたら12月18日水曜日までにご連絡をいただければと思います。

次に今後のスケジュールです。

本日いただきましたご意見を踏まえて調整し12月20日金曜日、旭市議会全員協議会において議員の皆さまにこの素案を報告させていただきます。その後広く市民や関係者の皆さまからご意見を伺うために、パブリックコメントを実施させていただきます。実

施期間は12月23日月曜日から来年1月17日金曜日までを予定しています。パブリックコメントの意見を踏まえ、最終調整したものを来年の2月以降に開催を予定しております第5回推進委員会において、委員の皆さまにお示ししたいと考えています。日程が決まりましたら、ご連絡を差しあげます。

このようなスケジュールで年度内策定に向け取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。

委員長： ありがとうございます。次回の委員会は来年の2月以降ということですので、よろしくお願いいたします。そのほか委員の皆さまご意見はありますか。

委員： 今まで意見を申しあげてきましたが、それらについて関係課はどのように考えているか、ということ資料としていただきたいと思います。こちらから一方的に提案しそれで終わりではないと思います。厳しい意見になりますが、今回の素案も関係課と調整しましたということではなく、例えば出生数は冒頭にあげていただきましたが、これに関しても踏み込み不足ではないかというのが正直な感想です。そのため関係課の意見を後で簡単で結構ですので、いただければと思います。

5. 閉会

委員長： ありがとうございます。委員のご要望の資料については、次回の委員会を出していただければありがたいと思います。その他ご意見はありますか。ないようですので、以上を持ちまして本日の会議を終わらせていただきます。

ご協力ありがとうございました。